

# 全国大学で署名拡大中！

## 《京都大学からの報告》

今、京都大学では法大処分撤回署名が熱く！取り組まれています！キャンパス内に「処分撤回団結小屋」を建設し京大生の団結の場となっています。署名数も法大に追いつく勢いで集まっています☆



## ただ今の署名数

6月22日現在

京大 **172** 筆

←キャンパス内に処分撤回小屋が堂々登場！



↑昼休みも熱く署名を訴えます！



↑処分撤回立て看板も立てて呼びかけています！

京都大学では「大学はこれでいいのか？」「学生はいかなる存在なのか？」と大学と学生をめぐって、根底的に問うものとして法大処分撤回署名を取り組んでいます。であるからこそ「法大のことだから関係ない」というものを越えて、京大生が決起しています！

詳しくは全学連関闘ブログにアクセスを！<http://zengakurenkantou.blog.shinobi.jp/>

法大署名は300万学生が1つに結集する軸として、全国の大学で取り組みが始まっています！この署名運動は1人からでも誰でもどこの大学でも取り組むことができます。ぜひ、あなたの大学でも署名を取り組み、まわりの学友に広めて下さい。1万筆にむけて、よろしくおねがいます。

☆大好評！処分撤回メールニュース配信中

法大・全国の状況がすぐにわかる！[shobun\\_funsai@yahoo.co.jp](mailto:shobun_funsai@yahoo.co.jp)